
Es una empresa “fantasma” la que hace la leche retirada del mercado
Miércoles, 11 de Septiembre de 2019 07:00

... “son contadas con la mano las empresas que tienen planta de secado para producir leche en
polvo”, dijo el secretario general, Pedro Fernández.

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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